



すみれだより

あすなろ保育園
令和6年9月発行

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、秋の匂いや気持ちの良い風が感じられるようになりました。子どもたちは、プール遊びや、夏野菜のトマトの収穫など、夏ならではの活動を元気いっぱい楽しみました。

「今日は大きいプール?」、「大きいプールにはいつ入るの?」と楽しみにしていたすみれ組さん。初めての広いプールで冷たい水に触れながらワニ歩きをしたり、水をかけ合ったりし、水の気持ちよさを存分に楽しみました。

夏野菜の収穫では、5月に植えたトマトが赤く実り、すみれ組のみんなで収穫に行きました。収穫したトマトはおやつ時間に食べ、「みんなで育てたのおいしいね!」などと、収穫した喜びを友だちと共有しながら味わいました。また、絵の具を使って画用紙いっぱい大きな赤いトマトを描いたり、丸いトマトを何個も描いたりなど、子どもたちなりにイメージをし、表現することを楽しみました。朝晩と日中の寒暖差も出てくるため、体調に気を付けながら楽しく過ごしていきたいと思います。



今月のわらい

○**戸外あそびを通して身近な自然に親しみ、興味や関心をもつ。**

・8月はプール遊びを楽しんだすみれ組さん。段々と涼しくなってくる9月には、園庭や遊歩道、ディノワールドなどの活動も取り入れ、心地よい風や動植物に親しみながら戸外遊びを楽しんでいきたいと思います。

○**ルールや約束事を守りながら集団遊びを通して様々な友だちとの関わりを楽しむ。**

・「だるまさんがころんだ」や「フルーツバスケット」など少しずつ集団での遊びを楽しんでいます。現在はじゃんけんにも取り組んでおり、「じゃんけん列車」や「新聞じゃんけん」などの新たな集団遊びにも挑戦し、楽しんでいきたいと思います。



9月のうた

- ♪むしのこえ
- ♪とんぼのめがね
- ♪つき
- ♪まつぼっくり
- ♪ジャングルポケット
- ♪どんないろがすき



お願い

- ・9月初めも気温を見ながらプール遊びを行うため、引き続き準備をお願いいたします。
- ・爪が長いお子さんが見られます。怪我の恐れもありますので、各ご家庭で切っていただきますようお願いいたします。
- ・衣服や歯ブラシなどの持ち物に記名をお願いします。記名をしていたお子さんも、消えてしまうことがあるため、ご家庭の方で再度ご確認をお願いします。

